
Bürgermeister
Geschäftsbereich I

Plauen, den 20. April202I

Oberbürgermeister
Herrn Ralf Oberdorfer

Stellungnahme des Geschäftsbereiches I zum Antrag der Fraktion DIE LINKE.
Reg.-Nr. 214-21- zusätzliche Aufführungen im Parktheater -
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zu o. g. Antrag möchte ich wie folgt Stellung nehmen.

Das Parktheater Plauen steht grundsätzlich allen Veranstaltern, also auch dem Theater oder
Soloselbständigen zur Verfügung. Aktuell werden bereits "zttsätzliche" Veranstaltungen
des Theaters Plauen-Zwickau gGmbH, wie auch Veranstaltungen für regionale Musiker
und das Sommer-Film-Fest ftir den Sommer 2021, geplant.

Leider sind im Moment aber alle derartigen Veranstaltungen untersagt. Das

Gesundheitsamt des Vogtlandkreises konnte bisher keine verbindlichen Aussagen treffen,
wann und unter welchen Auflagen Veranstaltungen künftig möglich werden.

Für eine konkrete Veranstaltung, die Anfang Jwti 202I im Parktheater durchgeftihrt
werden sollte und mit einem umftinglichen Sicherheitskonzept beantragt wurde, konnte

durch das Gesundheitsamt des Vogtlandkreises keine verbindliche Zusage getroffen
werden. Die zudem im Antwortschreiben des Gesundheitsamtes des Vogtlandkreises
aufgeführten zusätzlichen Sicherheitsbedenken und die daraus abzuleitenden
kostenintensiven Zusatzmaßnahmen, lassen fi.ir die Intension des Antragstellers wenig
Raum für die Umsetzung der Antragsinhalte.

Dennoch steht die Festhalle Plauen allen Anfragen bezüglich Veranstaltungen im
Parktheäter offen gegenüber.

Wir sind auf die im letzten Jahr erprobten Hygienemaßnahmen eingestellt und vorbereitet.

Insbesondere durch die Förderung durch das "NEUSTART Sofortprogramm für Corona-

bedingle Investitionen in Kultureinrichtungen" des Bundesverbandes Soziokultur e.V. im

Auftrag der Bundesbeauftragten für Kultur und Medien konnte die Infrastruktur dafi.ir,

ohne Belastung des städtischen Haushaltes, angeschafft werden.

Mit freundlichen Grüßen

Zenter


